

[Drucken](#)
[Schließen](#)



Donnerstag 12. Juli 2012 14:14 Alter:
3 Monat(e)

Summertime im Rotdornweg

Am 4. Juli wurde in der Memo Clinic am Rotdornweg das Tanzbein geschwungen. Die Bewohner der Wohngruppen und die Besucher der Tagespflege verlebten gemeinsam mit den Betreuern das dritte Sommerfest der Einrichtung.

Der 15 jährige Schüler Paul spielte auf seinem Akkordeon altbekannte Lieder zu Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Zum Abschluss des Sommerfestes stärkten sich die Tänzer mit Würstchen vom Grill. Neben DJ Udo, der wenig später noch ein paar flottere "Sommerscheiben" auflegte, dürften sich alle Sommerfrischler zum Ausklang des Tages erwartungsvoll gefragt haben:

" Wann wird`s mal wieder richtig Sommer.....?"



[<- Zurück zu: News/Termine](#)